

47. Sierninger Gemeindeschi- und snowboardtag

Am Sonntag, dem 09. Februar 2014 fand der 47. Sierninger Gemeindeschi- und snowboardtag auf der Höss (Piste Standard) in Hinterstoder statt.

Bedingt durch die unfreundlichen Wetterbedingungen (Regen und Schneefall) hatten sich die ursprünglichen 81 Anmeldungen auf letztendlich 59 StarterInnen reduziert.

Der reibungslose Ablauf der Veranstaltung war, wie in den vergangenen Jahren, auch heuer wieder dem ASKÖ Schiverein Neuzeug zu verdanken. Für die Kurssetzung des Riestorlaufs waren im heurigen Jahr erstmals die Naturfreunde Neuzeug – SKI ALPINE RACING zuständig.

Gestartet wurde in insgesamt 17 Altersklassen, von Kinder U8-U10 bis Altersklasse III - IV.

Bei den Damen wurden Magdalena Ferrari überlegene „Ortsmeisterin 2014“. Nachdem sie auch im Vorjahr diesen Titel gewann, darf sie nunmehr den bei der Siegerehrung überreichten großen Wanderpokal behalten.

Bei den Herren setzte sich letztendlich Hans-Peter Althuber mit einem hauchdünnen Vorsprung von 0,08 sec. durch und sicherte sich somit den Titel „Ortsmeister 2014“.

In der überaus beliebten Mannschaftswertung gilt es, dem Mittelwert der Laufzeit der gesamten TeilnehmerInnen am nächsten zu kommen. Am besten gelang dies dem Team „Pauli und die Oldies“ (Dutzler Berthold, Dutzler Doris, Haider Johann und Haider Paul). Sie verwiesen die Mannschaft „Pfarre Sierning“ (Ferrari Magdalena, Mosshammer Viktoria und Nestler Josef) und die Mannschaft „Schmiedis-und-No-Name“ (Althuber Hans-Peter, Schmiedhuber Robert und Schmiedhuber David) auf die Plätze 2 und 3. Insgesamt nahmen 13 Mannschaften an diesem Bewerb teil.

Bei der abendlichen Siegerehrung im voll besetzten Saal des Veranstaltungszentrum Sierninghofen/Neuzeug übergaben Bürgermeister Manfred Kalchmair und Gemeindevorstand Helmut Reiterer neben zahlreichen Pokalen auch an alle TeilnehmerInnen wertvolle Sachpreise, wie immer gespendet von der Sierninger Wirtschaft.

Den Sonderpreis für den mitgliederstärksten Verein in der Höhe von Euro 220,-- erhielten heuer die „Naturfreunde Neuzeug – Ski Alpine Racing“. Dieser Sonderpreis wird zukünftig jedes Jahr beim Sierninger Gemeindegemeinschafts- und snowboardtag als Ansporn für eine zahlreichere Teilnahme vergeben werden.

Fotos (von Frau Marina Auer – Naturfreunde Neuzeug, Fachreferat Foto) von der Siegerehrung und alle Ergebnislisten gibt es auf der Homepage der Marktgemeinde Sierning unter www.sierning.at. Einen tollen Filmbericht zum Gemeindegemeinschafts- und snowboardtag 2014 (von Herrn Geschäftsführer Christian Schott vom „RTV – Regionalfernsehen“) gibt es unter: www.rtvdigital.at.